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Monthey, le 19 décembre 2011 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale. Il salue et remercie les membres présents. Comme chaque année, nous 
sommes nombreux (plus de la moitié des membres), ce qui témoigne de l'intérêt porté au club. 

22 membres sont présents: André Fiaux, Anselme Winiger, Bastien Borderieux, Bruno Servajan, Christiane 
Buetikofer-Vincent, Christophe Allemann, Daniel Bovet, Fabien Décaillet, Flaviano Rigamonti, Frédéric Monnat, 
Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Chervaz, Jérôme Saillen, Josette Cachat, Marc Barlatey, Michel Guye, 
Michel Winiger, Patrick Zeiter, Pierre Pasquier, René Gabioud, Sébastien Raoul. 

6 membres se sont excusés: Frédéric Sauthier, Gérard Maret, Serge Garny, Serge Garzoni, Sylvie Barlatey, Xavier 
Derivaz. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre avant l’assemblée générale. Aucun membre présent n'en 
demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Notre président Gérard résume les activités 2011: 

15 janvier   -   Combe et col des Ecandies   -   ski de randonnée   -   René Gabioud   -   6 personnes 
A lieu du Gros Châtillon le 8. Bien enneigé, 2 groupes col et combe, belle journée. Super tea-room de Champex. 

 

29 janvier   -   Roc de Tavaneuse   -   ski de randonnée   -   Bruno Servajan   -   3 personnes 
Hésitations sur la destination. Peu de neige, mais grand beau, belle randonnée et bonne descente quand même. 

 

12 février   -   Pointe d'Ardens   -   ski de randonnée   -   Georges Oguey   -   8 personnes 
Au lieu du 13. 2 groupes pointe d'Ardens et traversée de Tavaneuse. Neige de printemps, herbe, croix, panorama.

 

26 février   -   La Fouly   -   ski de fond   -   Frédéric Monnat   -   annulé cause grippe carabinée. 
 

5 mars   -   Fontanabran   -   ski de randonnée   -   Georges Rey   -   7 personnes 
Peu de neige en bas, super poudreuse en haut, beau temps et super paysages. 

 

20 mars   -   Pigne d'Arolla   -   ski de randonnée   -   Georges Oguey   -   6 personnes 
Au lieu de la Cassorte le 19. Super météo, super neige, super paysage … enfin, super sortie. 

 

17 avril  -  Mont de l'Etoile  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  annulé cause manque de neige. 
 

dès le 10 mai   -   Grimpe les mardis soirs   -   Georges Rey 
Un peu moins de participation, toujours les mêmes. Grande variété de sites fréquentés. 

 

28 mai   -   Gastlosen - Gravière   -   escalade   -   Frédéric Monnat   -   3 personnes 
Voies "Marie-Langue" et "Chemin perdu", 5c-6a. Dalles, trous et cannelures. 
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4 juin  -  Ouverture du chalet  -  chalet d'Amont  -  Roland Farquet  -  7 personnes 
Isolation du côté bucher. 

 

19 juin   -   Tour de l'Argentine   -   randonnée pédestre   -   Georges Oguey   -   5 personnes 
Au lieu du Col du Pacheu. Pluie, neige, soleil, froid, chaud … Beaux paysages, chamois et gentil Patou. 

 

2 juillet   -   Chapelle d'Abondance   -   via ferrata   -   Georges Rey   -   annulé cause aucune inscription. 
 

23 et 24 juillet   -   Nadelhorn   -   alpinisme   -   Georges Oguey   -   10 personnes 
Pluie, brouillard, neige, échelles jusqu'à la cabane. Tentative Nadelhorn mais vent tempétueux et très froid. 

 

7 août   -   Pic Chaussy   -   randonnée famille   -   Daniel Bovet   -   annulé. 
 

27 août   -   Cabane de Chanrion   -   VTT   -   Bruno Servajan   -   3 personnes 
Au lieu de Grimentz le 28. Super météo, pas froid. Longueurs mieux à vélo qu'a pieds. Très beaux paysages. 

 

3 septembre   -   Niven   -   randonnée pédestre   -   René Gabioud   -   5 personnes 
Dans le Lötschental. Jolis villages et chapelles, murs et paravalanches. Longue et belle randonnée. 

 

11 septembre  -  Journée familles  -  chalet d'Amont  -  Gérard Chervaz  -  11 personnes 
7 adultes et 4 enfants. Apéro, grillades, dessert et café dehors. Quelques gouttes au retour. Merci à Gérard. 

 

24 septembre   -   Pointe de Revedin   -   randonnée pédestre   -   René Gabioud   -   6 personnes 
Circuit Bavon - Bec rond - Roc de l'Oiseau - Revedin - Combe de l'A. Bouquetin, rochers, le "Z", paysages. Super ! 

 

9 octobre  -  Gorge du Chauderon  -  randonnée pédestre - Georges Oguey - annulé cause météo et participants.
 

3 décembre   -   Les Cerniers   -   raquettes   -   Bruno Servajan   -   annulé cause pas de neige et météo. 

Bilan: sur 19 sorties au programme, 13 sorties ont été effectuées et 6 annulées. 

Il n'y a pas trop d’annulations de courses grâce à des coordinateurs sachant s’adapter aux conditions pour offrir 
des alternatives. 

Les coordinateurs qui s'investissent pour toutes ces activités et nous font découvrir de magnifiques régions sont 
remerciés et applaudis par l'assemblée. 

 

4. Admissions, démissions 
Admissions: Bastion Borderieux et Marion Heckenroth. 
Démissions: Steeve Juvet. 
L’effectif de notre club se trouve ainsi à 41 membres à ce jour. 
 

5. Rapport du caissier et des vérificateurs 
Notre caissier Anselme Winiger nous fait une lecture très claire des comptes qui se résument ainsi: 
L’exercice 2011 se solde par un bénéfice de SFr. 1'555.90, avec des entrées de SFr. 2'969.95 et des sorties de 
SFr. 1'414.05. Le solde à ce jour est de SFr. 7'780.35. 
Le bilan est donc très bon. Ceci est principalement dû au peu de dépenses pour le chalet, aux personnes qui 
prennent leur voiture et ne font pas payer leurs kilomètres et à la subvention annuelle généreuse de Cimo. Ceux-ci 
sont remerciés par Anselme. 
Jérôme Saillen, vérificateur des comptes avec Xavier Derivaz, remercie et félicite Anselme pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est aussitôt fait à l’unanimité par l’assemblée. 
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6. Election du comité 
Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus par l’assemblée. 
Afin d'assurer une rotation, Jérôme Saillen, vérificateur des comptes, est remplacé par Patrick Zeiter. 
 

7. Programme des activités pour l’année 2012 
Présenté en détail, le programme est de nouveau bien fourni et varié. Il sera expédié à tous les membres d’ici à la 
fin de l’année 2011. 
Les coordinateurs sont remerciés pour leur investissement dans ces nombreuses activités. 
Les participants ne doivent pas hésiter à téléphoner même s'ils sont incertains, que le délai est dépassé ou qu'ils 
peuvent par exemple venir le dimanche au lieu du samedi. Le coordinateur essaie de moduler les sorties selon les 
demandes. 
 

8. Divers 
Chalet: 
L'isolation entre la cuisine et le bucher a été réalisée lors de l'ouverture. 
René a effectué un ramonage lors de son séjour. Il n'avait pas été fait depuis longtemps et était plus que 
nécessaire! Il faut à l'avenir en effectuer un à chaque ouverture annuelle ou tous les deux ans. 
Les membres qui désirent une copie de la clé du chalet peuvent en faire la demande à Gérard. Chacun paiera sa 
clé. Une liste sera tenue à jour. Ceci ne dispense pas de la réservation préalable auprès de Roland. 
Anselme fait remarquer qu'aucune location du chalet n'est rentrée en 2011. Gérard précise que c'est une juste 
contrepartie pour ceux qui s'investissent dans le club. Dans le règlement, il est marqué: à la libre appréciation pour 
les membres, 10.- par nuit/jour pour les non membres et gratuit pour les enfants. 
Nous n'avons plus de place de parc à l'alpage de Cordonna. Nous demanderons aux forces motrices si une place 
nous est réservée ou s'il y a moyen d'en créer une. 
 
Responsabilités: 
Gérard nous relate un fait important: la justice a acquitté la responsable d'une sortie lors de laquelle un 
snowboarder est décédé (chute à pied). Elle avait la formation adéquate et n'a pas commis d'imprudence. 
 
White Risk: 
Bruno donne à Marc un CD de la SUVA et de l'ENA très bien fait sur la neige et les avalanches. Il faut le faire 
circuler. Voici également un lien Internet: http://www.suva.ch/fr/startseite-suva/praevention-suva/sichere-freizeit-
suva/schneesport-praeventionskampagne-suva/lawinenpraevention-suva.htm. 
 
Matériel: 
Georges renouvellera les cordes à double qui commencent à être usées … jusqu'à la corde!  
 
Site Internet: 
Merci à René Gabioud pour son magnifique travail pour un site dynamique. 
Il serait bien que chacun utilise le forum du site pour passer des infos: conditions, neige, sorties ... 
 
Comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, Gérard remercie les membres présents pour leur 
participation. La soirée se termine par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno, et 
accompagné de bons plats valaisans. 


